

Strafrecht

Rechtsprechung

Medizinische Betreuung in Sicherheitshaft – Urteil EGMR N^o 43368/08 «Papillo c. Schweiz» vom 27. Januar 2015

Bemerkungen

2005 verurteilte das Zürcher Bezirksgericht einen psychisch kranken Mann wegen verschiedener Delikte zu einer Freiheitsstrafe von fünf Monaten. Aufgrund einer Manie mit psychotischen Symptomen attestierte ihm das Strafgericht eine teilweise Schuldunfähigkeit und ordnete als stationäre Massnahme die Einweisung in eine psychiatrische Klinik an. Da sein Verhalten nicht mehr tragbar war und...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login